

## Chronique #268



**De la préfusion mentale  
à la fusion globale**

**Les dix étapes sur  
la dépolarisation de l'ego**

**Le double éthérique redonne  
l'autonomie à l'ego**

### De la préfusion mentale à la fusion globale

Les énergies éthériques qui affluent sur la planète vont convertir des egos psychologiques en élèves éthériques. Qu'est-ce que cela signifie ? Il est dit que beaucoup seront appelés et très peu seront élus. Pourquoi ?

En fait, cette affirmation exprime qu'il y aura beaucoup d'egos qui seront appelés à pénétrer dans une conscience supérieure, mais très peu y arriveront. Pourquoi ?

L'entité primaire étant très puissante dans le mental de l'ego, celle-ci se gardera bien de libérer l'ego pour le laisser intégrer une conscience supérieure. Ce faisant, la majorité des candidats appelés seront récupérés par l'entité primaire via le plan spirituel. Beaucoup d'egos sombreront dans le miroir de l'aveuglement spirituel.

Il faut savoir que l'entité primaire est en tandem avec les entités du plan spirituel, ensemble, elles mènent la danse dans la conscience de l'ego. Il sera très difficile pour l'ego spirituel de se déspiritualiser, car le magnétisme émis par les formes de vie qui constituent le plan spirituel est très hypnotisant pour la conscience de l'ego.

Le problème avec le plan spirituel, c'est l'orgueil. Les formes de vie sur ce plan spirituel feront tout en leur pouvoir pour enorgueillir l'ego spirituel afin que celui-ci demeure sur ce plan de sa propre initiative. Dans les faits, l'ego n'aura pas vraiment de choix, car il sera coincé dans l'illusion spirituelle d'une illumination spectrale dans sa conscience.

C'est pour cette raison qu'il est dit que très peu seront élus.

Pour contrecarrer l'immersion du plan spirituel dans la conscience des egos, le plan éthérique a créé une élite d'initiés pour « instrumentaliser » les egos spirituels dans la matière. Ces initiés sèmeront la compréhension éthérique dans la conscience des egos spirituels afin de modifier le taux vibratoire de leur conscience.

Lorsque le taux vibratoire aura été modifié dans la conscience des egos spirituels par la compréhension éthérique, ceux-ci émergeront de cette conscience spirituelle pour ensuite s'en dissocier consciemment. Cette dissociation mentale avec le plan spirituel dans la conscience de ces egos se matérialisera ensuite dans leur environnement.

Par la suite, un contingent de formes éthériques matérialisées dans la matière prendra en charge la conscience des egos qui émergeront de la spiritualité pour les faire pénétrer dans une conscience supérieure.

Lorsque l'ego aura quitté consciemment le plan spirituel dans sa conscience mentale, il devra traverser les étapes suivantes qui serviront à dépolariser sa conscience via une purge psychique et physique.

## ► 1. Le retrait de l'ego de son environnement social

Le double éthérique créera une chaîne d'événements dans la matière pour retirer l'ego de son environnement social. Pourquoi ? Il faut prendre en considération que ce retrait est le début de la purge pour l'ego. Celui-ci étant polarisé dans son mental, plusieurs structures et sous-structures se sont créées dans sa psyché et elles devront être démantelées.

À ce stade, l'ego aura conscience que le double a lancé une procédure de dépolarisation à son encontre, mais cela ne veut pas nécessairement dire que l'ego sera en accord avec cette procédure. Pourquoi ? L'ego cherchera à s'appuyer sur ses mémoires durant le processus de retrait, il vivra beaucoup d'insécurité, car son univers psychologique sera fortement secoué par le processus de démantèlement de sa conscience psychologique.

## ► 2. Ensuite, viendra l'isolement de l'ego, tous ses proches seront retirés de son environnement

L'isolement psychique et physique est une étape très importante pour permettre la dépolarisation du mental de l'ego. Certes, l'ego se sentira seul au monde d'un point de vue psychologique, mais d'un point de vue psychique, il ne sera pas seul. L'ego sera accompagné par différentes entités sous le parapluie du double éthérique afin de parfaire son isolement tout en maintenant l'équilibre dans son mental.

Il faut comprendre que l'isolement permet d'assécher petit à petit le mental psychologique de l'ego. N'étant plus nourri de l'extérieur, le mental psychologique, voire l'intellect de l'ego, s'affaîssera et cessera de s'opposer à sa dépolarisation.

## ► 3. Le dépouillement mental de l'ego

Il faut comprendre que le mental de l'ego est un univers psychologique qui est maintenu en place par des supports mémoriels qui ont été construits à partir des émotions qui ont engendré des expériences dans la matière, d'où la création de mémoires.

L'Homme doit savoir que le double éthérique se doit de dépouiller la conscience mentale de l'ego de ses mémoires. Ce sont les mémoires qui forment la psychologie de l'ego. En fait, l'ensemble des mémoires a engendré le mental psychologique qui à son tour a créé l'intellect qui agit comme réflecteur psychique pour faire croire à l'ego qu'il est réel dans la matière.

Donc, le dépouillement du mental psychologique de l'ego est une phase cruciale pour créer le vide dans la conscience mentale de l'ego.

## ► 4. Le retrait de la finance

La finance sur la planète est un outil de manipulation de masse. Mais prise sur une base individuelle, la finance empêche l'ego d'être authentique dans son mental. Il peut arriver chez certains egos de prioriser la finance au lieu du bien-être psychique si l'ego est un travailleur autonome par exemple.

Prenons l'exemple d'un ego qui a un compte en banque bien garni, celui-ci sera assis mentalement sur la finance. En fait, la finance servira de support psychologique pour l'ego l'empêchant ainsi de mûrir psychiquement, car la finance maintiendra l'ego dans la forme matérielle.

C'est alors que la finance devient une source de manipulation psychologique chez l'ego en ouverture de conscience, voir en préfusion mentale. Il devient évident que le double éthérique retirera la finance temporairement à l'ego le temps que celui-ci puisse intégrer l'énergie éthérique dans sa conscience mentale.

Dans mon cas, la finance m'a été retirée sur une période de vingt ans pour ensuite m'être remise pour une utilisation consciente.

## ► 5. L'ouverture des centres psychiques chez l'ego

L'ouverture des centres psychiques est une étape transitoire très difficile pour l'ego, car lorsque les centres psychiques s'ouvrent, c'est l'effondrement psychologique qui s'ensuit dans le mental de l'ego. Pour moi, ce fut une étape très difficile, car lorsque mes centres psychiques se sont ouverts, c'est comme si je pénétrais dans un Nouveau Monde qui m'était totalement inconnu.

Le double éthérique qui était une copie conforme de mon ego, mais en mieux, s'est présenté à moi comme lorsque l'on fait la connaissance d'une nouvelle personne. Ce fut très traumatisant mentalement, j'étais certain que l'on m'enverrait dans un centre psychiatrique.

Bref, tout ça pour dire que l'ouverture des centres psychiques, ce n'est pas quelque chose de banal. Je dirais que c'est l'univers éthérique qui se présente à l'ego sous une forme réelle dans sa conscience mentale. Lorsque les centres psychiques s'ouvrent dans le mental de l'ego, c'est comme si l'ego se réveillait et en même temps prenait conscience qu'il était endormi.

## ► 6. Le double éthérique place l'ego en état de survie physique et psychique. Pourquoi ?

Une fois les centres psychiques ouverts, il convient de dire que la présence du double éthérique est constante dans le mental de l'ego. L'ego doit être mis en état de survie psychique et physique afin que celui-ci puisse se concentrer sur son partenaire psychique aussi appelé le double éthérique.

Dans une conscience psychologique, l'ego s'appuie sur l'intellect et dans une conscience supérieure, l'ego s'appuie sur le double éthérique ou le vide éthérique. C'est la transition de l'involution vers l'évolution.

Il est très important que l'ego puisse être dans le vide de sa conscience, car dans le vide, il n'y a pas de support. Ainsi, l'ego dans le vide ne pourra pas créer de support psychologique sur lequel il pourrait s'appuyer. L'ego doit comprendre que vivre le vide dans sa conscience, c'est vivre l'instantanéité de sa communication avec le double éthérique.

Le double éthérique représente le vide sidéral dans la conscience supérieure de l'ego et vice-versa.

## ► 7. La mise à mort de l'ego

Il y a une vingtaine d'années, j'avais annoncé la mort de mon ego physique à mes proches, car je croyais que l'on me retirerait de la matière. La nuit où ma supposée mort avait été annoncée, il ne s'est rien passé, je suis redescendu dans mon corps physique et j'ai compris que c'était la mort psychologique de l'ego que j'étais en train de vivre.

Il y a vingt ans, il n'y avait pas de livres dans lesquels on pouvait se référencer, il m'a fallu vivre cette expérience psychique pour pouvoir en parler aujourd'hui via les écritures éthériques.

Après avoir vécu cette expérience, j'ai connu une personne qui avait vécu cette expérience de la mort de l'ego. Cette personne avait annoncé la mort de son ego physique à ses proches, puis elle s'est retirée dans la jungle pour mourir physiquement. Mais cela ne s'est pas passé comme l'ego l'avait prédit, cette personne venait de comprendre que c'était la mort de son ego psychologique.

Il faut concevoir dans la mise à mort de l'ego psychologique que cette mort représente l'implosion du mental psychologique dans la psyché de l'ego. En fait, c'est la vie psychologique qui meurt, voire la mort du mental psychologique.

Aujourd'hui, il est possible d'avoir la compréhension sur la mise à mort de l'ego par le double éthérique via les écritures éthériques.

## ► 8. L'éducation psychique

Après l'implosion du mental psychologique dans la psyché de l'ego, c'est l'éducation psychique qui prend le relais. L'ego dans sa conscience supérieure sera pris en charge par le double éthérique ainsi que par d'autres formes de vie sur le plan de l'éther pour parfaire son éducation psychique.

Sur le plan de l'éther, il existe des écoles éthériques pour les consciences en évolution supérieure. Il m'a été permis de constater en conscience la présence d'éducateurs éthériques qui avaient pour but « d'instrumentaliser » la conscience. Après un certain temps, il y avait même des tests réels sur l'évolution de la conscience que nous devions passer.

Cette éducation éthérique dans la conscience s'est échelonnée sur plusieurs années, voire jusqu'à la consécration finale.

Il faut savoir qu'un ego qui entre dans la conscience supérieure est comme un enfant qui doit être éduqué pour apprendre le respect des lois cosmiques.

## ► 9. Redonner l'autonomie à l'ego sur une base psychique et physique

Lorsque l'ego aura terminé son éducation éthérique, il lui sera permis d'avoir une certaine autonomie psychique et physique dans la matière. En fait, le principe est assez simple, une fois l'ego dépolarisé, celui-ci est en mesure d'exprimer le verbe du double éthérique dans la matière d'où son autonomie.

Mais, attention, le double éthérique ne permettra pas à l'ego de modifier tant soit peu le verbe éthérique. L'ego sera ajusté mentalement avant que la parole sorte de sa bouche.

Donc, l'autonomie psychique relève de l'ajustement de la parole à véhiculer dans la matière et l'autonomie physique permet à l'ego de fonctionner dans la matière en marchant dans les pas du double éthérique.

En fait, c'est l'émotion qui n'est plus acceptée par le double éthérique dans la psyché et dans la partie physique de l'ego.

## ► 10. La diffusion du verbe éthérique

De 1989 à 2021, il m'a fallu tout ce temps pour intégrer la conscience éthérique. Mais cela ne veut pas dire que le processus d'intégration de la conscience éthérique sera aussi long pour tous. Au contraire, depuis la descente de cette énergie éthérique, le processus d'intégration sur l'ouverture des centres psychiques, suivi d'une éducation éthérique, sera dorénavant raccourci.

La compréhension sur les mouvements éthériques en cours permettra de raccourcir l'intégration d'une conscience éthérique dans le mental des egos sur la planète. Il m'est permis de voir chez certaines personnes que celles-ci sont en phase avec la conscience éthérique et qu'elles devront traverser un processus d'intégration plus ou moins long.

À toutes ces personnes, je dirais qu'elles doivent condenser cette conscience éthérique dans leur mental. Certes, la descente de cette conscience éthérique dans le mental de l'ego va créer une pression et cela poussera l'ego à vouloir disperser cette pression à l'horizontale via des conférences ou tout autre support de communication.

Mais, il est impératif que l'ego puisse condenser cette conscience éthérique, cela aura pour but de renforcer les parois psychiques dans son mental. Cette condensation consciente par l'ego permettra de créer un socle éthérique dans le mental qui sera indestructible par les forces occultes.

Ce socle éthérique sera tellement froid qu'il sera impossible pour une entité de s'y engouffrer pour manipuler le mental éthérique.

C'est après cette condensation éthérique dans le mental que l'ego pourra verbaliser sa conscience éthérique sur le plan matériel.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 10-04-2023  
**Fiche:** id-00347